



Gemeinde Matzendorf

Matzendorf, 22. November 2024

## Umfrage unter den Einwohnern von Matzendorf

Der Gemeinderat hat die Idee in Matzendorf einen **Pumptrack** zu realisieren. Ein Pumptrack ist ein geteilter Rundkurs mit Wellen und Kurven, auf welchem man sich mit dem Fahrrad, Laufrad, Trottinett, Skateboard oder den Inlineskates fortbewegen kann. Diese Bilder zeigen den Standort und ein Beispielfoto, wie so ein Pumptrack aussieht (aus Anlage in Ittingen).



Der Gemeinderat möchte das Projekt (das nur umgesetzt wird, wenn die Erstellungs- und Rückbaukosten über Sponsorengelder gedeckt sind) nicht gegen den Willen der Einwohner realisieren. Aus diesem Grund findet diese Umfrage statt. Es werden alle Einwohner ab 10 Jahren befragt. Weitere Informationen finden Sie im Internet unter [matzendorf.ch](http://matzendorf.ch) oder [pumptrack-thal.ch](http://pumptrack-thal.ch). Wir möchten Sie bitten, Ihr Kreuz für die zutreffende Antwort zu machen und entweder den Talon unten abzuschneiden und bei der Gemeindeverwaltung (Kleinfeldstrasse 3) in den Briefkasten zu werfen oder Sie scannen oder fotografieren den ausgefüllten Talon und schicken dies an [gemeinde@matzendorf.ch](mailto:gemeinde@matzendorf.ch).

**Teilnahmeschluss der Umfrage ist der 23. Dezember 2024.**



**Möchten Sie, dass am vorgesehenen Standort ein Pumptrack realisiert wird?**

Name: .....

Ja

Nein